



[⌂ \(http://www.gob.mx\)](http://www.gob.mx) › [Secretaría de Educación Pública \(/sep\)](#) › **Blog**

# Boletín SEP no. 88 Descarta Educación suspensión de prueba PISA en México

- Realiza secretaria de Educación Pública gira de trabajo por el estado de Jalisco, donde supervisa centros de vacunación para docentes y personal administrativo y de apoyo.



Descarta Educación suspensión de prueba PISA en México

Autor  
Secretaría de Educación Pública

Fecha de publicación  
03 de mayo de 2021

**FOTOGRAFÍAS - <https://bit.ly/3vyF7is>** (<https://bit.ly/3vyF7is>)

**AUDIO - <https://bit.ly/3nJy97D>** (<https://bit.ly/3nJy97D>)

**VIDEO - <https://n9.cl/kfwx>** (<https://n9.cl/kfwx>)



- **Frente a la pandemia, el desarrollo de actividades como la prueba PISA, implican una serie de actividades logísticas, técnicas y operativas presenciales.**
- **Recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha insistido en que todo lo que signifique mejorar la educación es apoyado.**

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, informó que no será suspendida la prueba del Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (PISA), por sus siglas en inglés, y que para el próximo año está programada la aplicación internacional, con una fase piloto que sirva de antecedente, para ser aplicada este año.

Recordó, durante la gira de trabajo que realiza en el estado de Jalisco, que originalmente se tenía programada la prueba para el presente año, con su respectiva fase piloto a desarrollarse en 2020, pero por la emergencia sanitaria sería adecuado aplicar la fase piloto en otro periodo del año.

Detalló que la pandemia obligó al cierre de las escuelas en prácticamente todos los países y, en México, se tiene un segundo ciclo escolar a distancia a través del programa *Aprende en Casa*.

Puntualizó que es voluntad de la dependencia a su cargo continuar con la aplicación de la prueba PISA, y reconoció la importancia que tiene la evaluación para las maestras y maestros como un diagnóstico para detectar las fortalezas y debilidades que contribuyan a un plan de trabajo con base en los resultados que se obtengan.

La titular de la SEP indicó que para aplicar la prueba PISA las y los estudiantes deberán estar en las escuelas, por lo que ya se analizan los mecanismos que permitan su realización.

Asimismo, indicó que se está revisando, junto con otras dependencias, la forma de ajustar el costo de la prueba y que ésta se pueda llevar a cabo.



mentó, además, que se debe considerar la complejidad y la diversidad de la realidad nacional en materia educativa, así como las distintas poblaciones y grupos de mayor vulnerabilidad, por lo que, expresó, es necesario entender las evaluaciones como un instrumento de apoyo en la toma de decisiones de los diversos actores educativos.

Con independencia de la prueba PISA, anunció que se realizarán evaluaciones diagnósticas para conocer el estado en que se encuentra la educación de los educandos.

Finalmente, recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha manifestado que todo lo que signifique mejorar la educación es apoyado y respaldado, pero en el contexto actual es indispensable apresurar la vacunación de maestras y maestros para el regreso a clases presenciales.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

Twittear

Share 2



[Imprime la página completa](#)

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.